

令和5年度のスタート!

新緑の眩しい、さわやかな季節となりました。休み時間や授業中の子どもたちの元気な声が、 校長室まで届いてきます。4月6日に新任式、始業式、入学式を無事に終え、新しい学年での生 活も、早3週間が経ちました。どの子も活発に学校生活を送っています。

かわいらしい4名の入学生と、2年生と5年生の転入生を迎え、芦安小学校の全校児童は26名でのスタートとなりました。

全校の人数は少ないですが、子どもを中心に据え、少人数教育の良さを十分に生かしながら、中学校とも深い連携を保ち、職員一同力を合わせて教育活動に邁進していく所存です。

芦安小中学校では、児童生徒を教育の中心にした小中一貫教育に取り組んでおり、本年度で年 目となります。これまでの取組の成果と課題、地域性及び県や市の教育施策等を踏まえて、芦安 小中学校の教育目標を、以下のように掲げました。

「郷土を愛する心と夢を育み、未来を拓く人づくり」

「目指す児童生徒の姿」として以下の4点を具体目標としています。

「夢と希望をもち、主体的に学び行動し、感動することができる児童生徒」

「相互の信頼と自立により、新しい価値を創造できる児童生徒」

「確かな学力・しなやかな心・健やかな体の児童生徒」

「地域に学び、地域に貢献できる児童生徒」

小中学校の児童生徒と教職員だけでなく、保護者や地域の皆様とも密接に(ここは密でよいと思います)つながって、みんなで「ONE TEAM」となって、協働して子どもたちの健全育成に尽くしたいと考えています。何かお気づきのことがございましたら、いつでも学校にお知らせください。どうぞよろしくお願い致します。

フォトギャラリ-

行事や活動の様子を写真で紹介します!



始業式 発表も上手・



児童会長の歓迎の言葉です。さすがでした。入学式では四名のお友達を迎えました。



4/20 1年生を迎える会

○×クイズやしっぽ取り鬼ごっこで楽しみ、プレゼントも渡しました。







4/22 授業参観など

みんな、とてもよくがんばりました。







1年生

2年生

3年生







4年生

5年生

6年生









す。ぜひご覧ください。ちの学校生活の様子をちの学校生活の様子を

5・6 年と中学生と親子で桜植樹

プール清掃